



Frédéric CHAUDIERE

Violons, altos, violoncelles et leurs archets

10, rue du Bayle - 34000 Montpellier - France
tel. +33 (0)4 67 60 55 55
www.fchaudiere.fr - contact@fchaudiere.fr

1986-2016 - 30^{ème} anniversaire



INFORMATIONS SUR VOTRE INSTRUMENT OU ARCHET EN VUE D'UNE ESTIMATION INFORMATION ABOUT YOUR INSTRUMENT OR BOW FOR AN ESTIMATION

Important :

L'estimation est purement informative et n'a aucune valeur juridique. Les informations et photos demandées sont importantes pour que Frédéric Chaudière puisse se faire une opinion

This estimation is purely informative and has no legal value

The demanded information and pictures are important so Frédéric Chaudière can make his opinion.

Instrument :

Mesurez avec un mètre ruban le fond : dans la longueur et 3 largeurs

Measure it with a measuring tape : its back and 3 width





Frédéric CHAUDIERE

Violons, altos, violoncelles et leurs archets

10, rue du Bayle - 34000 Montpellier - France
tel. +33 (0)4 67 60 55 55
www.fchaudiere.fr - contact@fchaudiere.fr

1986-2016 - 30^{ème} anniversaire



Dites nous si vous avez remarqué une **identification** (marques dans le bois, étiquette à l'intérieur)
*Tell us if you noticed **marks** or signatures in the wood, and what you can read on the label inside the instrument*

Joignez à votre email au minimum **3 photos**, de la meilleure qualité possible, de la table, du fond et de la tête.
*Join to your email at least **3 pictures** (see examples) of the best possible quality, of the front, back and head.*





Frédéric CHAUDIERE

Violons, altos, violoncelles et leurs archets

10, rue du Bayle - 34000 Montpellier - France
tel. +33 (0)4 67 60 55 55
www.fchaudiere.fr - contact@fchaudiere.fr

1986-2016 - 30^{ème} anniversaire



Archet / Bow :

Prenez 2 **photos** de la meilleure qualité possible des 2 extrémités (la tête et la hausse)
Join to your email 2 pictures of the best possible quality.



Mesurez avec un mètre ruban sa longueur totale
Measure its total length

Pesez le, une balance de cuisine (précision au gramme) convient parfaitement
Tell us its weight. You can use a kitchen scale, precise to the gram.

Dites nous si vous avez remarqué une **identification** (marque dans le bois comme ci-dessous)
Tell us if you noticed marks or signatures in the wood



Décrivez nous son **état** (cassures, décolllements, manques visibles), si possible avec des photos de ces détails
Describe us its state (breakings...) from what you can see. Add pictures of these details.



Frédéric CHAUDIERE

Violons, altos, violoncelles et leurs archets

10, rue du Bayle - 34000 Montpellier - France
tel. +33 (0)4 67 60 55 55
www.fchaudiere.fr - contact@fchaudiere.fr

1986-2016 - 30^{ème} anniversaire



Conseil :

Prenez les photos de votre instrument à la **lumière du jour**, en veillant à ce qu'il y ait le moins de reflets possible pour que nous puissions voir son vernis. Ajoutez des photos de détails si nécessaire (marque dans le bois, cassures, décollements, etc.)

Advise : Take the picture in day light with the least possible reflections on the varnish. Add pictures of details if necessary (breakings, marks, ...)

